

El Eco de Cartagena

Diario decano de la Prensa del Reino de Murcia y de la Región de Levante

“UNA OLIGARQUÍA DE CRIMINALES”

Lo que son los Soviets

El régimen de los Soviets es muy parecido al régimen anárquico de las «juntas» del Rif, con la diferencia de que en éstas no figuran mas que rifles, mientras que en los Soviets o consejos o juntas comunistas de Rusia los rusos están en ínfima minoría, pues son jefes de origen extranjero, muchos de los cuales ni hablan el ruso, los que principalmente las componen.

En Moscú funciona un Soviet central, que por toda Rusia, mediante innumerables Soviets locales, que nada nombra, se sombran por sí solos, según la ley del más fuerte. Y para el ruso, el más fuerte es el más ladrón.

Se ha calculado, de conformidad con datos fehacientes, que los Soviets rusos tomados en conjunto, cuentan un 95 por 100 de judíos.

Una Asociación de Nueva York «Unity of Russia» ha publicado un folleto: «Who Rules Russia?» (¿quién gobierna en Rusia?) con el que se demuestra que de los 503 individuos que integran el gobierno moscovite, 406 son judíos, 29 rusos, 31 letones, 12 alemanes y 13 armenios. He aquí la clasificación de todo ese personal.

Consejo de los comisarios del pueblo, 22 miembros, de los cuales 18 judíos.

Comisariatos:

Guerra, 43 idem idem 34 idem.
Interior, 64 idem idem 45 idem.
Estado, 17 idem idem 12 idem.
Justicia, 19 idem idem 18 idem.
Higiene, 5 idem idem 4 idem.
Instrucción, 53 idem idem 44 idem.
Ayuda social, 6 idem idem 6 idem.
Trabajo, 7 idem idem 6 idem.
Abastecimientos, 23 idem idem 21 idem.
Soviet de Moscú, 23 idem idem 19 idem.

Consejo Supremo de Economía Nacional, 56 idem idem 45 idem.
Redacción de los periódicos oficiales, 42 idem idem 41 idem.

Como se ve, este Gobierno no es ruso, toda vez que, aun entre los miembros que se consideran rusos, hay una fuerte proporción de hombres de origen león, germano, armenio, etc.

Los Soviets locales están casi totalmente formados por israelitas, enemigos de Rusia, de la sociedad cristiana y de la población rural, que es eminentemente rusa.

Estos Soviets locales, en cuya composición entran ex-presidarios, ladrones profesionales, aventureros de todo jaez con los que proceden de acuerdo con Nansen para la distribución de socorros a los hambrientos.

Nansen no es más que el órgano de los Soviets, que desde 1917 roban, asesinan y cometen atrocidades sin cuenta.

¿A quién se hará creer que los Soviets locales distribuyen exactamente, entre los campesinos hambrientos, las sumas arrebatadas a las gentes que se dejan seducir por el reclamo y por una propaganda filantrópica inspirada en los más refinados métodos del charlatanismo?

Los males de Rusia exigen un remedio radical

El general Hoffmann, miembro que fue de la Delegación alemana en las negociaciones de Brest-Litovsk, y que puso término a las mismas arrojando su sable sobre la mesa de las deliberaciones, conoce a fondo a los bolcheviques, y, en consecuencia, preconiza que al hambre rusa sólo se le puede poner término acabando de una vez con el inmundado régimen soviético.

«Es una cuestión de humanidad—ha dicho recientemente el general

Hoffmann a un periodista francés— salvar a millones de rusos de una muerte horrible y emancipar a los obreros y a los campesinos de la más cruel de las servidumbres.»

Nada sería tan fácil como una expedición militar, organizada por las potencias civilizadas, contra las hordas soviéticas. «Kolschek, Yudenihh, Denikin y Wrangel fracasaron porque sus efectivos eran demasiado débiles y estaban insuficientemente equipados. Las pérdidas de un poderoso Ejército de intervención serían ciertamente muy escasas.»

El único remedio al hambre rusa es la supresión violenta del bolchevismo

Los Soviets necesitan para sostenerse, fomentar la miseria y el hambre

Un gran industrial alemán, Arnold Rechberg, acaba de declarar:

«Cuanto más desastrosa es la miseria del pueblo ruso, más ella consolida la tiranía soviética, la cual encuentra siempre en ese vasto país bastantes recursos para alimentar sus jefes, sus partidarios y el Ejército rojo. Si los Soviets concedieran al pueblo la facultad de respirar, de revivir, sus infortunadas víctimas se rebelarían contra sus verdugos y harían con ellos una matanza.»

El señor Rechberg añade: «Los bolchevistas buscan el modo de ganar tiempo; ellos esperan que la miseria económica creciente, resultado de la desaparición del mercado ruso, hará los pueblos accesibles a las doctrinas comunistas. En realidad, los hombres de Moscú no tienen el menor interés en mejorar la situación rusa.»

Y por lo tanto, decimos nosotros, todo lo que se practique por los extranjeros para mejorar la situación del pueblo ruso, es perfectamente inútil.

Signe hablando el señor Rechberg: «La desconfianza de los franceses hacia los tiranos de Moscú es cada vez más viva... Testigos oculares, representantes de la clase obrera, recién llegados de Rusia, todos afirman que los Soviets no son la expresión de un régimen proletariano, sino al contrario, una oligarquía de criminales que ha reducido a la esclavitud a los campesinos y a los obreros rusos y que explota su pavididad.»

Nansen resulta el agente en Europa de esa oligarquía de criminales.

El dinero que se envía a Nansen sirve para consolidar el sistema soviético de explotación, de crueldades y de infamias.

Una opinión de Tchitchérin
«Sabéis lo que dice Tchitchérin, comisario del Soviet en los asuntos extranjeros? He aquí sus palabras: «La estupidez y el espíritu de lucro de nuestros enemigos nos favorecen.»

El timo que se está llevando a cabo por los Soviets, explotando la caridad y la filantropía universales, es el más gigantesco y el más repugnante que jamás se haya hecho.

El abyecto Gobierno de Moscú vive sobre la ruina y el hambre rusa. En el año actual no habrá cosecha en la región del Volga, como no la hubo en 1920, ni la habrá tampoco en 1923, ni en 1924.

Onanto más fondos se remitan a Rusia por conducto de Nansen, más intensa, más atroz, más horrible será el hambre rusa. Los Soviets perseguirán el exterminio de aquellas poblaciones, como iremos demostrando.

En el Kremlin, los comisarios del pueblo y sus cómplices, riñen a carcajadas de la estupidez europea.

Verax

De Sociedad

Notas varias

En los exámenes en que ultimamente se han presentado aprobaron todas las asignaturas los jóvenes Hipólito Martínez y Segundo Díez de Herrera, de la Academia de don Luis Poch.

Enfermos

Se encuentra restablecido de su enfermedad el jefe de E. M. don Pedro Saúz.

—Se encuentra enferma la madre de nuestro compañero en la Prensa don José Moncada.

—Se encuentra enfermo el hijo del capitán de Infantería don José Rojas.

—Se halla mejorado de su grave enfermedad el niño Paquito Bosch Pañeja.

Letras de luto

Esta mañana ha sido conducido a su última morada el cadáver de la virtuosa Madre Superiora de la Tienda Asilo Sor María de la Concepción Llázn.

En el acompañamiento, hemos visto a la Junta en pleno del benéfico establecimiento, Alcalde, representaciones de Guerra y Marina, clero y comunidades religiosas de esta ciudad, muchas distinguidas personalidades y numerosos pobres que reciben el pan diariamente en aquella santa casa y que han sentido grandemente el fallecimiento de la bondadosa y caritativa Madre.

Reiteramos a las Hijas de la Caridad y a la Junta de gobierno de la Tienda Asilo la expresión de nuestra unión a su pena.

Para EL ECO DE CARTAGENA

¡Te quiero!

Aún plácido el recuerdo de mi amada, se eleva sobre mí... el pensamiento, que al evocar, evoca su tormento, aun ve en tu imagen la ilusión sagrada.

«¿Quién pudiera, cual tú, bella adorada, calmar todo el pesar y el sentimiento, que a un corazón que solo ansia contento envuelve con tristeza continuada...»

Mis penas, van al mar... suben al cielo, mis locas fantasías... ¡nadie me escucha... nadie viene a prestarme su consuelo...!

¡Mas, yo te quiero, sí... ¡te quiero tanto, que aunque es la adversidad para mí mucha, yo tu nombre, mujer, ¡prego con llanto!

Cecilio Recalde.

De la guerra

Regimiento Sevilla

Relación de los encargos remitidos al Batallón Expedicionario de este Regimiento el día 7 de Marzo 1922.

De madrinas de guerra

Un paquete para el soldado Antonio Navarro Crespo, de la señora doña Dolores Comas, Vda, de Amorós.

Otro para el soldado José Moreno Martínez, de la señora del Coronel Fajardo.

Otro para el soldado Manuel Moreno Martínez, de la señorita Olotilde Fajardo.

Otro para el soldado José Gómez Baeza, de la niña María Luisa Hurtado Caballero.

Otro para el soldado Antonio Moreno Ayala, de la señora doña Tomasa de las Bárceas de la Cerda.

Otro para el soldado Eulalio Blanco Gómez, de la señora doña Caridad Carrero de Blázquez.

Otro para el soldado Carlos Rostán Martín de la señora doña Blanca Matz de Ochoa.

Otro para el soldado Juan Espinal Hoyos, de la señorita Lolita Díez de Herrera.

Rogad a Dios en Caridad
FOR EL ALMA DEL SEÑOR

D. Joaquín Ruiz Stengre

HERMANO DEL SANTO HOSPITAL DE CARIDAD Y VICEPRESIDENTE DE LA CAMARA DE COMERCIO DE ESTA que falleció en el Señor el día 10 de Enero de 1920 confortado con los Santos Sacramentos y la Bendición de Su Santidad

R. I. P.

Todas las misas que se celebren el día 10 del actual en la iglesia del Santo Hospital de Caridad, estando expuesta S. D. M., se harán aplicadas en sufragio del alma de dicho señor, teniendo igual aplicación los ejercicios de la tarde.

Su Viuda, Hijos y demás familia ruegan a sus amigos y demás personas piadosas una oración por el alma del finado y la asistencia a estos cultos.

Varios señores Prelados tienen concedidas Indulgencias en la forma acostumbrada.

Otro para el soldado Antonio Pérez Vida, de la señorita Caridad Peragón Reinaldo.

Otros encargos

Un paquete para el soldado Juan Bernal Pérez.

Otro para el soldado Manuel García Murcia.

Otro para el Teniente Coronel don José García Aldave.

Otro para el Capitán don Antonio Sintas.

DR. R. DE LINARES

Consulta de Medicina general y especial de enfermedades de los ojos.
De 12 a 2 y de 4 a 6
Gisbert n. 1-1.º Teléfono 334

Teatro Principal

«Los Gari-Usset»

Anoche abrió de nuevo sus puertas el lindo coliseo de la Plaza del Rey, viéndose como de costumbre muy concurrido por selecto público.

En este habían dejado grato recuerdo los artistas componentes de la troupe Gari-Usset y anoché el público se ratificó en el favorable juicio que de estos artistas tenía formado.

Ayer se presentó con decorado espléndido, con vestuario lujoso y con un repertorio culto, fino y variado.

Si a esto se une el que Gari-Usset tiene gracia insuperable y crea personajes cómicos divertidos de verdad, que en las escenas de conjunto obtiene visualidad y quiebra la monotonía del género de variedades, si a más cuenta con una excelente cantante como es la monísima Conchita, cuyo repertorio de couplés es culto y lindo y además el Director de la troupe sumó a lo anterior una gran pareja de baile formada por E. Oña Carbonell y Arsenio Becerra, se comprenderá fácilmente el éxito rotundo que todos obtuvieron anoche.

Ha sido un acierto de la Empresa a la que felicitamos.

Banco Hipotecario de España

Préstamo sobre fincas rústicas y urbanas, al 6 por 100 anual, con plazos de 5 a 50 años.
Agente, administrador y apoderado General en la provincia
FRANCISCO RUBIO VERA
Maralla del Mar, 53. Teléfono 347
CARTAGENA

Hace cuarenta años

Noticias publicadas por «El Eco de Cartagena» en tal día como hoy

En la calle de Villamartín se están cubriendo los baches por el procedimiento primitivo que todos conocemos, que consiste en arrojarse trozos de piedras o lozas, y dejar al tiempo que haga lo demás.

Está visto que esto no tiene cuarenta años.

Para comprobar la vigilancia de los encargados del alumbrado público ha establecido la fabricación del gas unos relojes indicadores que manifestarán aquella.

Esta mejora se debe al celo y cuidado de nuestro amigo el señor Hermego, que al presente está realizando importantes obras en la fábrica, tales son la reparación de unos gasómetros y el arreglo de la sala de depuración.

Información de Marina

Varias noticias

Dentro de breves días llegará a este puerto el transporte de guerra «Contramaestre Casado».

—Se deja sin curso instancia del aprendiz maquinista don Conrado Rodríguez Arroyo.

—Se interesa licencia de casa para el Auxiliar de Armadores don Juan Bautista Blanco Campana.

—Debe verificarse su presentación en el E. M. del Departamento, don Ana María Avilés Ruiz, Viuda del primer Torpedista don Juan López y López; y el paisano Juan Martínez Rodríguez.

—Ha tomado el mando del Remolcador «Cartagena» el Alférez de Navío don Luis Lallernad y Mesaño.

Información de Anorra

Las fuerzas del Regimiento Cartagena, organizadas en un batallón, han efectuado hoy una marcha de 28 kilómetros a Pozo-Estrecho, saliendo por la carretera de la Palma, volviendo en dicho lugar. Han regresado esta tarde a las cinco, desfilando por la población con acompañamiento de la música.

JUNTA de Protección a la Infancia
Número premiado hoy

32